

Leuchtkraft

Schöner helfen

Gadgetfans ist die Design-Linie von Porsche unter anderem durch die stylischen Handymodelle ein Begriff. Die Marke engagiert sich aber nicht nur in Sachen Stilsicherheit, sondern auch sozial. Dafür ist man eine Kooperation mit der Lebenshilfe Salzburg eingegangen:

LebensDESIGN nennt sich die Porsche-Kollektion von Accessoires und Einrich-

tungsgegenständen wie der Lampe **Illumino**, die in den Lebenshilfe-Werkstätten von Menschen mit geistiger Behinderung hergestellt wird. Die Produkte sehen somit nicht nur gut aus, sondern dienen auch einem guten Zweck. Ausgezeichnet mit dem „SozialMarie“-Preis 2010.

www.lebensdesign.eu

